



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 9ème législature

### Ordures et déchets

Question écrite n° 11888

#### Texte de la question

M Marc Laffineur appelle l'attention de M le secrétaire d'Etat auprès du Premier ministre, chargé de l'environnement et de la prévention des risques technologiques et naturels majeurs, sur le problème de vacance de présidence de l'Agence nationale pour la récupération et l'élimination des déchets, et ceci depuis le 4 février 1988. On ne peut que s'étonner de cet état de fait à l'heure même où, des événements récents nous l'ont démontré, les Français sont de plus en plus sensibilisés à l'environnement et aux problèmes générés par les déchets. Lors de la séance à l'Assemblée nationale, le 16 novembre 1988, en réponse à ces préoccupations relatives au budget de l'environnement, le ministre a déclaré : « La question des déchets est pour moi une priorité et, par conséquent, vous pouvez compter sur l'aide du Gouvernement pour que cette priorité soit inscrite dans les faits. » Des lors, il souhaiterait savoir ce qui empêche la désignation d'un président qui puisse être à même de dynamiser et de relancer les actions engagées depuis plus de dix ans par cette agence dont le siège se situe à Angers.

#### Texte de la réponse

Reponse. - M Yves Pietrasanta, universitaire, maire de Meze, délégué à l'environnement, à la recherche et à l'innovation au sein du conseil général de l'Herault, a été nommé président de l'ANRED par décret du 2 octobre 1990.

#### Données clés

**Auteur :** [M. Laffineur Marc](#)

**Circonscription :** - Union pour la démocratie française

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 11888

**Rubrique :** Assainissement

**Ministère interrogé :** environnement et prévention des risques technologiques et naturels

**Ministère attributaire :** environnement et prévention des risques technologiques et naturels

#### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 17 avril 1989, page 1734